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Abstract (en)
The hearing aid has an incorporated child-proof lock preventing the battery (3) from being removed from the battery compartment by a child. Pref.
the battery is received by a pivoted part (4) of the hearing aid housing, which opens in the direction of its pivot axis (6), to allow removal of the
battery. The child-proof lock is provided by a recess in the pivoted part, co-operating with a locking pin (22), with its release only permitted upon
insertion of a special instrument in an opening in the housing.

Abstract (de)
Das batteriegespeiste bedienungsfreundliche, im Aufbau einfache, leichtgewichtige Hörgerät ist für eine Aufnahme einer Kindersicherung
ausgebildet oder weist eine solche auf, um ein unbefugtes Entfernen der Batterie aus dem Hörgerät durch Kinder zu verhüten. Die Batterie (3) ist in
einem am Hörgerätekörper ausschwenkbar angeordneten Gehäuseteil (4) untergebracht. Der Gehäuseteil (4) ist insbesondere in Richtung seiner
Schwenkachse (6) offen, um das Ausstossen der Batterie (3) zu erleichtern. Die Kindersicherung weist im einen Teil (4) eine Ausnehmung (11) und
im anderen Teil (8) ein vorstehendes Element (22) auf. In geschlossenem Zustand greift das vorstehende Element (22) derart in die Ausnehmung
(11), dass der Oeffnungszustand durch Kinderhand unerreichbar ist. Damit wird ein batteriegespeistes Hörgerät geschaffen, welches im montierten
betriebsfertigen Zustand den einfachen Zugriff zur Betriebsbatterie verunmöglicht, damit solche Hörgeräte batterieseitig dem Zugriff, insbesonderen
von Kleinkindern, entzogen sind. <IMAGE>
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